
GEME!NSAM LEBEN-GEME!NSAM lERNEN

GEME!NSAM GEGEN GEWALT

H!!feste!!unggeben: K!assensprecher!nnen MltschU!er!nnen, E!te٢n,

Leh٢er!nnen, Vertrauenskreis, Schulleitung, Polizei, Beratungsstellen,

Jugendamt

ت Wir nehmen euch ernst -Recht auf l^einung,١nO٧rmadon und GehörΓ
Rechtauf Schutz vor

persönlicher Ehre

Rechtز auf Gleichheit

วc Reclit auf Bildung
RECHT AUF SCHUTZ V٥R GEWALT

إن
Recht auf Schweigepflicht

H٥LD؛RH؛LFE Rechtauf Sicherheit

Körperlicher, seelischer oder sexualisierter Gewalt, Mobbing, Bloßstellen, Verletzung der Persönlichkeitsrechte,

Erniedrigung durch Ζ.Β.'Eltern, Lehrerinnen^ Mitschülerinnen, Klassengemeinschaft

( )Wir suchen nach einer Lösung und finden eine Lösung

)Wir glauben dem/der Geschädi^en

Im Schulalltag gibt

es klare Regeln-

Schulordnung,

Konfliktfahrplan
für Lehrerinnen

und den

Verhaltenskodex

ENTFALTUNG ZUR FREIEN

PERSÖNLICHKEIT

ACHTUNG DER WURDE

DES MENSCHEN

WIR HALTEN

ZUSAMMEN

Ự ]>
Gewaltfreie Kommunikation und Vermeidung von verbalen Ubergriffen.

Achtsamkeit,Wertschätzung,Verantwortung,Respektvoll,Gemeinschaftstärken, Grenzen achten,
Engagement, Ehrlichkeit, Vertrauen, Empathie, alle dUrfen am Schutzkonzept mitarbeiten

Weitere Infos findet Ihr unter:

https^ملمثพww.waاdoًا٢schบاe^brernen^0sterh0اг.deاملndex.php/down00اdsجمل-schutгk0nгept-und^schu0اrdnung

Ansprechpartner für die Schule:

NotfaUteiefon der Schulleitung.' 0151 51782620 ,Anrujbeantworter؛ Rückruf) E-Mail: schulleltung@fwsost.de

Notfallkontakt Vermittlungskreis: vertrauenskreis@fwsost.de

Andrea
Unterstreichen


